



Claudia Sheinbaum asegura que el próximo 1 de junio será el “día de la democracia”

La presidenta de México recordó la elección para 881 cargos del Poder Judicial de la Federación

Por Israel Aguilar Esquivel



Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de México, recordó la elección de **881 cargos** del Poder Judicial de la Federación (**PJF**) programada para el próximo **domingo 1 de junio** de 2025. Al respecto, destacó que será la primera ocasión en la historia que se realice una jornada electoral de ese estilo, por lo que afirmó que “es el día de la democracia”.

En una gira por Manzanillo, en el estado de Colima, en donde también decretó el arranque oficial del Programa de Vivienda para el Bienestar, **Sheinbaum** Pardo dedicó unos instantes de su discurso para recordar la **elección del Poder Judicial** programada para el 1 de junio. Además, reiteró que México es el único país en el cual se realizará un proceso así.

“El primero de junio vamos a votar por jueces, magistrados y ministros de la Corte. Por primera vez el pueblo de México va a elegir al Poder Judicial. No hay ningún país en el mundo que lo haga, por eso **digo que el primero de junio es el día de la democracia**, porque el pueblo de México, como siempre lo ha hecho en su historia, está dando un ejemplo al mundo entero de democracia”, dijo.

[Claudia Sheinbaum asegura que el próximo 1 de junio será el “día de la democracia” - Infobae](#)